

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Aislamiento creciente: Corea del Norte destruyó vías que unían con el Sur

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/aislamiento-creciente-corea-del-norte-destruyo-vias-queunian-con-el-sur_5359.php



Principal

Aislamiento creciente: Corea del Norte destruyó vías que unían con el Sur

Creciente aislamiento: Corea del Norte dinamita las rutas que conectaban con el Sur

Corea del Norte Dinamita Carreteras Conectadas al Sur Este martes. Corea del Norte llevó a cabo la destrucción de

secciones de carreteras que conectan con Corea del Sur, poco después de haber anunciado el cierre permanente de su frontera. Las autoridades militares surcoreanas respondieron con disparos con cua propio territorio.

en su propio territorio.

La capital norcoreana, Pyongyang, había declarado la semana pasada su intención de sellar de forma definitiva la frontera sur y construir posiciones defensivas, tras haber dedicado meses a colocar minas y edificar barreras antitanque.

Conflicto en Aumento

En un contexto de creciente tensión, Corea del Norte acusó a Seúl de utilizar drones para lanzar folletos propagandísticos sobre Pyongyang. En respuesta a esta situación, el régimen norcoreano advirtió que cualquier dron adicional sería interpretado como "una declaración de guerra". Durante una reunión de seguridad celebrada el lunes, Kim Jong Un discutió un plan de "acción militar inmediata".

El Estado Mayor Conjunto de Corea del Sur informó que "Corea del Norte detonó partes de las carreteras de Gyeongui y Donghae al norte de la Línea de

Demarcación Militar" que separa a ambos países.

El ejército surcoreano, a su vez, publicó videos que mostraban a las fuerzas del Norte destruyendo tramos de estas rutas.

Un Mensaje Claro

A pesar de que las carreteras y ferrocarriles entre las dos Coreas han estado cerrados durante años, la destrucción de estas vías envía un mensaje contundente: Kim Jong Un no está dispuesto a entrar en negociaciones con el Sur, según analistas.

La Visión de Kim

Este año, el líder norcoreano declaró a Corea del Sur como el "enemigo principal" de su país, intensificando las medidas defensivas en la zona fronteriza, incluyendo la instalación de minas, barreras y misiles capaces de portar ojivas nucleares.

Además, Kim Yo Jong, hermana de Kim Jong Un, emitió un comunicado en el que afirmaba que Pyongyang había obtenido "pruebas claras" de que el ejército surcoreano había enviado los drones a Pyongyang.

"Los provocadores pagarán un alto precio," advirtió.

A lo largo de los años, activistas en el territorio surcoreano han enviado globos con propaganda al Norte, lo cual ha generado la indignación de Pyongyang. Cabe recordar que Corea del Norte también ha desplegado drones hacia el Sur; en 2022, cinco drones cruzaron la frontera, lo que llevó a Corea del Sur a realizar disparos de advertencia y movilizar aviones de combate. Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

AISLAMIENTO CRECIENTE: COREA DEL NORTE DESTRUYÓ VÍAS QUE UNÍAN CON EL SUR

Aislamiento creciente corea del norte destruyo vias que unian con el sur

Tags

dinamita, creciente, carreteras, defensivas, militar, barreras, norcoreano, surcoreano, disparos, pyongyang, frontera, territorio

Noticias relacionadas

- 4.0 * Rodrigo Bentancur en el ojo de la tormenta: Federación inglesa investiga acusaciones de racismo hacia un compañero surcoreano
- 4.3 * La escritora surcoreana Han Kang se alza con el prestigioso Premio Nobel de Literatura
- 5.0 * La escritora surcoreana Han Kang se alza con el prestigioso Premio Nobel de Literatura 2023
- 4.0 * Funcionarios estadounidenses informan que ha comenzado la incursión terrestre de Israel en el Líbano
- 3.7 * Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas
- 4.0 * Tensión en la frontera: Israel solicita evacuaciones en el Líbano, mientras Hezbolá rechaza rumores de una incursión militar israelí
- 3.8 * Yamandú Orsi destaca que "la frontera es una oportunidad" para

"desarrollar políticas conjuntas

- 3.6 * Partidarios de Evo Morales cierran caminos y rutas en Bolivia en un intento por impedir su detención
- 3.7 * Andrés Klein lanza un conjunto de iniciativas para abordar el "trauma de frontera" y sus efectos en la población
- *¿Podría estar en el horizonte un conflicto entre Israel y Hezbollah?*Aquí te contamos lo que se ha revelado hasta ahora

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024